
机电工程学院

18-19 学年度第一学期 评课 会议记录

座谈会主题 听课评课

会议时间 12.6 地点 6512

与会人员 全院教职工、李督导

主持人 汪超 记录人 龚丽丽

一.教学检查总结

於红梅：（一）教学准备，如实训设备检查，教学文件

（二）教学能力

（三）课后反思

二．听课评课

汪超：（一）大家可以首先谈一谈刘彩虹老师的课

付强：备课详实，展示了较高的教学水平，建议学生的手机收集起来

张秉政：深入浅出，能让学生简单理解，互动性较弱，但也是现实问题，部分学

生较难沟通，难度结合了学生的基础，课堂把握较好，重难点分布较清

晰

王家旻：讨论怎么要吸引学生到我们的教学环节中

宁言军：学习了刘彩虹教授的精彩讲授，建议可借用实物来说明概念

鄢维：建议增加总人文关怀，提醒学生带教材，上课注意力

（二）吴昊老师的评课

吴昊：自我反思，第一点语速较快，45 分钟的内容 30 分钟讲完，第二点想在多

媒体教室安装一个三维软件，但安装失败，如果授课中增加这个环节，可

能形象点

余愿：互动性较强，建议重难点把握清晰点（吴昊）

刘彩虹：建议携带教具，可以更形象（吴昊）

（三）余愿的评课

唐跃：信息化做的很好

田彩云：实训过程中指导时，学生参与度较高

严翩：任务的分类与安排做的很好，大多数人能参与进来

张敬衡：实操环节学生积极性较高，老师的课程设计有目标，学生人数较多，机

会较少，不能覆盖全面

三、请督导李教授对我们本学期以来的教学评价

李教授：教风学风总体比较好，交流互动性有明显提高，对于理论性较强的内容，

增加一些点名.个别提问等方式

上学期教课较好的老师熊小艳.张秉政.刘彩虹保持着较高的水平，本

学期校外的老师，如任秋林，课堂吸引力较强，社会性教学，将自己的

经验运用到教学中

宁言军老师有进步，於红梅.汪院长讲的也很好，公共课上老师们的



备课.讲课也做的非常好，我们机电老师也要迎头赶上

另外建议老师们各课也多背一下学生名单

仍有个别老师，听了几次，给建议，但没有什么改进，希望多与学生

互动，多提问

教学设备上确实存在不够，如汽车实训室，学生器材，如气压剂没有，

工位数只能满足三分之一，也需要表扬汽修这门课改车创新很好，实现

一体化教学，先理论，在实操，最后总结，学生参与度非常高，学.做.

讲结合的很好，多媒体设备老化，黑板没有清洗干净

都有成效，都有收获，脚步较慢的老师，也多多向别人学习，多交流

於院长：执教能力提高，教学效果，用心组织，敬业爱岗，公共课部集体备课

李丹的理实一体化修改了数十稿，教学讨论是扎实存在的

李教授点评的很好，对我们的工作的改进有帮助

李教授：补充老师的评教风值比例是学生占 50%，督导是 20%，所以老师应多花

时间与学生互动，多背学生名字

座谈会提出主要问题：

跟踪处理情况：

说明：座谈会内容记录不够可另附页

附 教学质量分析数据一览表：
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